



Abstimmungssonntag vom 12.03.2023; Ersatzwahlen für das Präsidium der Schulbehörde Gmd. Beringen

EVP bedankt sich!

Die EVP bedankt sich bei allen Wählenden der Gemeinde Beringen, die mit Ihrer Stimme unseren Kandidaten Thomas Kollbrunner bei der Wahl als Präsident der Schulbehörde Gmd. Beringen unterstützt haben. Thomas wurde mit 545 Stimmen klar in sein neues Amt gewählt (absolutes Mehr 339).

Wir wünschen Thomas viel Freude, Weisheit und Erfolg in seinem neuen anspruchsvollen Amt als Präsident der Schulbehörde Gmd. Beringen.

Hugo Bosshart

Präsident
Kantonalpartei EVP Schaffhausen